



Communiqué intersyndical

Aucune réponse aux attentes du monde du travail : toutes et tous en grève et en manifestation le 2 octobre !

Après la réussite des journées de mobilisation des 10 et 18 septembre, l'ensemble des organisations syndicales avait posé un ultimatum au gouvernement. Reçues le 24 septembre par le Premier ministre, elles attendaient des réponses concrètes aux revendications portées par les travailleuses et travailleurs.



Le constat est sans appel : aucune avancée, aucune garantie, aucune rupture avec les politiques d'austérité. Le Premier ministre n'a apporté aucune réponse à la colère des salarié·es, agent·es, demandeurs·euses d'emploi, jeunes et retraité·es. Il s'est réfugié derrière l'argument d'un budget 2026 « pas encore finalisé », refusant tout engagement clair en matière de justice sociale et fiscale.



Face à cette fin de non-recevoir, l'intersyndicale appelle à amplifier la mobilisation le jeudi 2 octobre, par la grève et la manifestation, pour exiger :

- L'abandon du projet de budget 2026 et de ses mesures antisociales (doublement des franchises médicales, désindexation des salaires, retraites et prestations sociales, suppression de 3 000 postes de fonctionnaires, réforme de l'assurance chômage, attaques contre le code du travail et la journée du 1er mai).
- Une véritable justice fiscale : taxation des très hauts revenus et des gros patrimoines, encadrement du versement des dividendes.
La conditionnalité sociale et environnementale des 211 milliards d'euros d'aides publiques aux entreprises privées.
Des moyens budgétaires à la hauteur pour des services publics partout sur le territoire.
Une protection sociale renforcée et l'abandon définitif du report de l'âge de départ à la retraite à 64 ans.
- Des investissements massifs dans une transition écologique juste, la réindustrialisation et la lutte contre les licenciements.



D'ici au 2 octobre, les travailleuses et travailleurs et leurs syndicats multiplieront les initiatives : actions dans les entreprises et administrations, assemblées générales, réunions d'information...

Le 2 octobre, faisons entendre notre voix : pour la justice sociale, pour les salaires, pour l'emploi, pour les services publics !

En assemblées générales, sur nos lieux de travail, construisons la suite du mouvement !



L'intersyndicale de l'Allier appelle à des manifestations jeudi 2 octobre 2025 à 10h30 :

- Montluçon, place Jean Dormoy
- Moulins, place de la Liberté
- Vichy, place de La Poste

